



7.3.1 Effectifs

7.3.1.1 Effectifs des écoles primaires et secondaires

L'ensemble des effectifs des écoles primaires et secondaires a augmenté de 6% en 5 ans (1967-68 à 1971-72). Les effectifs des écoles primaires ont légèrement diminué durant cette période, résultat de la faible natalité du milieu des années 60. Toutefois, au niveau secondaire, les effectifs se sont accrus substantiellement (26%), ce qui reflète encore l'augmentation spectaculaire du nombre des élèves au début des années 60, mouvement auquel on s'attendait en raison de la forte natalité des années de guerre et d'après-guerre. Les effectifs des écoles secondaires augmentent presque sans exception dans toutes les provinces à mesure que les élèves qui fréquentaient les écoles primaires dans les années 60 atteignent le niveau secondaire. Cette augmentation est également due au fait que les enfants restent à l'école plus longtemps et qu'ils sont de plus en plus nombreux à vouloir poursuivre des études postsecondaires. En outre, la grande diversité des cours, qui permet aux étudiants d'entrer sur le marché du travail avec une meilleure préparation et qui répond de façon plus adéquate aux besoins de la collectivité, de même que l'accessibilité accrue à l'éducation supérieure, semblent retenir les jeunes à l'école. Le tableau 7.3 indique les effectifs de toutes les écoles primaires et secondaires du Canada et des écoles de la Défense nationale outre-mer pour 1970-71, par année, et le tableau 7.4 donne la répartition de ces mêmes effectifs par âge.